
Lo precisano i titolari del locale intervenuti per senso civico

La rissa non riguarda il bar Apo’s
ASSISI – “La rissa dell’altra
notte (quella tra pugliesi e
sardi costata la detenzione
per due persone ndr) non è
avvenuta di fronte al mio
bar”. Parola di Paola Apo-
stolico che, insieme a Gio-
vanni Claudio Antonio Apo-
stolico, gestisce il bar Apo’s
di Santa Maria degli Angeli. 
Pare, secondo la testimo-
nianza della signora, che i
dieci uomini coinvolti, al-
cuni dei quali fuggiti, due dei quali arrestati
dai carabinieri e liberi dietro pagamento di
una pena pecuniaria, abbiano iniziato a dar-

sele di santa ragione qual-
che metro più avanti, di
fronte a un altro esercizio
commerciale della zona. 
I responsabili dell’Apo’s sa-
rebbero, quindi, intervenu-
ti, mettendosi in contatto
con le forze dell’ordine, per
“puro senso civico” e non
perché gli uomini stessero
disturbando la quiete inter-
na del loro locale. “Alcuni
avrebbero potuto anche

chiudere un occhio e abbassare le serrande”.
Per fortuna non Paola e Giovanni.

N.M.

Voci di corridoio davano il circolo Impastato vicino a Passeri

Rc: appoggio a Matarangolo
ASSISI – Rifondazione non sa-
rebbe in vena di conversione.
Le voci di corridoio che dava-
no il circolo Peppino Impasta-
to di Assisi vicino all’accordo
con il centrosinistra per il no-
me di Claudio Passeri vengo-
no puntualmente smentite
dalla penna dei rappresentan-
ti locali del Prc. “In merito al-
le elezioni comunali di Assisi
– si legge in una nota - riba-
diamo con forza la necessità di
un programma  condiviso da tutte le forze del-
l’Unione che recepisca i punti per noi irrinun-
ciabili”. Programma cui, per l’altro, l’Unione sta

già lavorando da qualche gior-
no. Ma “il candidato sindaco
dovrà essere individuato attra-
verso le primarie”. E “confer-
miamo il nostro appoggio al
candidato Franco Matarango-
lo”, proposto da “La Mongol-
fiera” e in corsa alle ammini-
strative di maggio. Con Clau-
dio Passeri rimangono, quin-
di, Ds, Margherita, Udeur,
PdCi, Rosa nel Pugno e Italia
dei Valori, alcuni dei quali

rientrati nel recinto nelle recenti riunioni plena-
rie della coalizione.

N.M.

Il candidato a sindaco Lunghi denuncia irregolarità nei lavori di costruzione a Petrignano

Rotatoria troppo stretta per i camion
Un’aiuola compromette la visibilità di chi gira a destra

Lo precisa il sindaco di Bastia Umbra Lombardi

I Comuni oltre i 50mila abitanti
devono avere un piano energetico
BASTIA UMBRA - Il sindaco di Bastia Umbra Francesco Lombardi in-
terviene in merito all’opportunità di predisporre un Piano energetico co-
munale. L’Italia dei Valori, in particolare, aveva lamentato nei giorni scor-
si ”la totale assenza di un piano energetico nel bilancio comunale. ”Fa
piacere - afferma il primo cittadino - che Pietro Caimmi, al quale ab-
biamo demandato la responsabilità di predisporre le iniziative in mate-
ria energetica, si faccia carico di tale questione. Solo che devo eviden-
ziare come sia stata posta in modo fuorviante. La legge, infatti, impone
soltanto ai comuni sopra i 50mila abitanti la realizzazione di un Piano
energetico ambientale. Uno strumento che richiede necessariamente il
ricorso a professionalità e consulenze esterne, con una disponibilità fi-
nanziaria che il nostro ente non ha, né sarebbe opportuno intraprende-
re questa strada. La scelta che l’amministrazione comunale di Bastia
Umbra ha fatto - ricorda il sindaco - è quella di predisporre il bilancio
energetico ambientale in fase di revisione del Prg, che sia propedeutico
ad un regolamento edilizio che tenga conto delle questioni energetiche
nell’edilizia pubblica e privata, con una serie di predisposizioni ed in-
centivi. Una materia sulla quale i nostri tecnici stanno da tempo lavo-
rando, come dovrebbe sapere Pietro Caimmi, insieme ad altri impor-
tanti progetti nel settore energetico che investono l’ente pubblico ed i pri-
vati. Lo stesso Forum dell’Energia, che quest’anno durerà una settima-
na (dall’8 al 13 maggio), con la partecipazione della scuola, della ricer-
ca, delle istituzioni, dei professionisti e delle imprese del settore, costi-
tuisce una tappa importante per assumere successivamente atti conse-
guenti per assicurare il risparmio energetico. Tema sul quale, evidente-
mente, l’amministrazione comunale è  fortemente impegnata. Solo le ri-
strettezze di bilancio - conclude Lombardi - non ci consentono ancora di
attuare tutte le iniziative specifiche sulle quali abbiamo lavorato e che
stiamo perseguendo con serietà e determinazione”.

Roldano Boccali

In cattedra alla media Frank il tenente Florindo Rosa

A lezione dal comandante
CANNARA – Quando scuola e
società si incontrano ed interagi-
scono fra loro, si creano le condi-
zioni ottimali per la formazione
di una sana coscienza civica e so-
ciale dei nostri ragazzi. E’ questa
la tesi sposata dall’istituto com-
prensivo “Anna Frank” che da
molti anni offre, al riguardo, op-
portunità importanti ai propri
alunni. E proprio sulla scia di
questo orientamento si inserisce
la lezione tenuta, nei giorni scor-
si, agli studenti della scuola me-
dia cannarese dal tenente Florin-
do Rosa, comandante della com-
pagnia carabinieri di Assisi. Una
lezione che rientra nel progetto
dell’arma per una formazione
della cultura della legalità. La
storia della nascita del corpo dei
carabinieri e l’illustrazione di tut-
ti i servizi da essi svolti, hanno
incuriosito ed affascinato i giova-
ni studenti, la cui attenzione si è
concentrata soprattutto sulla pre-
sentazione del lavoro dei reparti
speciali dei Ros, resa ancor più
coinvolgente dalla proiezione di
un video. Non poteva, ovvia-

mente, mancare un doveroso ri-
chiamo al problema della droga.
Il tenente Rosa ha esortato i ra-
gazzi ad essere molto attenti a
questo pericolo, spiegando loro
le diverse categorie di stupefa-
centi ed i loro effetti nocivi. Un
accenno anche ad altre sostanze
eccitanti, di più normale consu-
mo, ed alle patologie che posso-
no derivare dal loro abuso. 
“E’ stata una lezione importante.
– ha detto alla fine uno dei ragaz-

zi – Non pensavamo che i cara-
binieri fossero un corpo così atti-
vo nella tutela e nella salvaguar-
dia della vita sociale”. Una consi-
derazione significativa, questa
fatta dal giovane studente, che
rende merito a chi, ogni giorno
da circa duecento anni, garanti-
sce la nostra sicurezza con gene-
rosità ed abnegazione, pagando
spesso anche un prezzo assai sa-
lato.

Marco Bini

Il tenente Florindo Rosa comandante della compagnia di Assisi

�� NUMERI UTILI
ASSISI

Comune 07581381
Uff. relazioni 0758138655
Segr. sindaco 0758138644
Vigili urbani 075812820
Prot. civile 0758138422
Acquedotto 0755009474
Serafico 075812411
Curia 075812483
Carabinieri 075812376
Polizia 075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza 075813464
Forestale 0758043632
Ospedale 07581391
Guardia medica 0758043616
Ambulanze Cri 0758043500
Farmacia 0758044262
“Antica” 075812552
“Falini” 0758065434
“S.M. Angeli” 0758042509
“Rossi” 075812350
“Sbrillo” 0758038019

BASTIA UMBRA
Croce Rossa 0758004800

0758011530
Comune 07580181
Uff. relazioni 0758018255
Segr. sindaco 0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani 0758018223
Prot.civile 0758012737
Uff. parrocc. 0758001070
C. salute 0758130701
Guardia medica 0758043616
Carabinieri 0758001509
Farmacia 0758000502
“Angelini” 0758001434
“Costantini” 0758002075
“S. Francesco” 0758012902
Pro Loco 0758011493

ASSISI – Rotatorie non a norma.
E’ l’ultimo dei motivi di contesta-
zione tra le opposte fazioni del
centrodestra in corsa alle prossime
amministrative. Il candidato Lun-
ghi, facendosi portavoce di gran
parte della cittadinanza di Petri-
gnano e Santa Maria degli Angeli,
denuncia irregolarità nei lavori di
costruzione di due rotatorie nel
territorio assisano, approvati dalla
giunta Bartolini e inseriti in un più
vasto piano a sostegno della sicu-
rezza stradale. “In conseguenza di
tali lavori, infatti – scrive Lunghi –
a Petrignano (in località la Madon-
nuccia ndr) risulta compromessa
la viabilità dei mezzi pesanti, pro-
babilmente a causa di errate misu-
razioni dell’asse stradale”. Insom-
ma, la rotatoria sarebbe troppo
stretta. Tanto stretta da impedire a
camion e mezzi articolati di per-
correre il tratto. “A Santa Maria de-
gli Angeli, invece, i residenti della
traversa Enrico Mattei (di fronte al
bar Apo’s ndr), provenendo dal
centro cittadino non possono acce-
dervi a  causa di un’aiuola troppo
lunga, che ne impedisce la svolta a
destra”. Ma non basta. La realizza-
zione sarebbe, secondo Lunghi,
macchiata da qualche pecca anche
di carattere strutturale e architetto-
nico. “I lavori prevedono, infatti,

nella parte centrale, una struttura,
parte in muratura e parte in verde,
di un’altezza di circa 1 metro e 60
dal piano stradale”. Una costruzio-
ne che non permetterebbe agli au-
tisti delle autovetture una corretta
visibilità al momento dell’accesso
alla rotatoria. “Per quanto riguarda
il disegno architettonico – infine –
dalla fine dell’ottocento fino ai pri-
mi decenni del novecento si è svi-
luppato in Italia un movimento ar-
chitettonico denominato ‘Revival’.
Nel 2006 non si comprende la re-

minescenza di tale tendenza realiz-
zando una rotonda in perfetto stile
tardo – rinascimento”. A fronte di
tanti e tali problemi strutturali,
l’architetto, unitamente ai cittadini
di cui si fa interprete, chiedono al
commissario straordinario Angelo
Gabriele di Prisco, di sospendere
immediatamente i lavori e di veri-
ficarne la rispondenza con le esi-
genze stradali. Anche e soprattutto
dal punto di vista strutturale e ar-
chitettonico.

Noemi Marziani

Rotatorie “complicate” a Petrignano e Santa Maria degli Angeli

IL PUNTO

Interventi su diverse strade dell’Assisano
ASSISI – Sarà un aprile all’insegna
di lavori di bitumatura quello di
Petrignano e  di Torchiagina. E’
iniziato, infatti, nei giorni scorsi il
programma di interventi per ripri-
stinare i piani viabili su diverse
strade dell’assisano. I lavori, per
un importo complessivo di 90 mi-
la euro, interessano oltre  a Petri-
gnano e  Torchiagina  anche le stra-
de provinciali 247/5 di Sant’Egidio
dal km. 0+000 al km. 0+300 e di
Petrignano di Assisi dal km.
0+000 al Km. 0+300, dal Km.
6+415 al Km. 7+300 e dal Km.
7+900 al Km. 9+000. Ricordiamo
che proprio su quest’ultimo tratto
della stessa strada il Comune di
Assisi sta realizzando i marciapiedi
su entrambi i lati della carreggiata.
“Per questa ragione – ha spiegato
l’assessore provinciale alla Viabi-
lità, Giovanni Moriconi - i lavori di
bitumatura si potranno effettuare
tra circa 25 giorni, non appena ul-
timati gli interventi programmati
dall’amministrazione comunale.
L’iniziativa – continua l’assessore –

è la traduzione concreta degli im-
pegni presi dall’ente per risponde-
re alle richieste, più volte formula-
te dai cittadini della zona anche
nel corso di incontri pubblici” ai
quali avevano partecipato il presi-
dente Giulio Cozzari e l’assessore
stesso. A tal proposito ricordiamo
che sempre nel corso degli incon-
tri pubblici si è affrontata anche
un’altra questione, quella legata al-
la bretella che dovrà collegare Pe-
trignano alla vicina quattro corsie.

Quest’opera è, infatti, molto attesa
sia dai cittadini che dagli automo-
bilisti poiché grazie ad essa si al-
leggerirà del traffico pesante il pic-
colo centro cittadino, che allo stato
attuale soffre di questa mancanza
della via di comunicazione. Non è
infrequente veder transitare grossi
camion diretti alla vicina zona in-
dustriale ed artigianale per le stret-
te vie del centro di Petrignano che
recano problemi alla sicurezza an-
che dei pedoni.

Sarà un aprile di lavori a Petrignano e  di Torchiagina
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